

# **Los tejidos suizos para la exportación**

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **Textiles suizos [Edición español]**

Band (Jahr): - **(1946)**

Heft 1

PDF erstellt am: **13.09.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-797865>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>



## LOS TEJIDOS SUIZOS PARA LA EXPORTACION



Dando pruebas de confiado optimismo, las industrias suizas de exportación se preparan para el viaje al mercado mundial que es la XXX Feria Suiza de Muestras, en Basilea, llevando como divisa una vela hinchada por el sopló vigoroso de la esperanza. No obstante, el observador sagaz no ignora que, en la situación actual, es empresa que tropieza con muy grandes obstáculos, dadas las condiciones sumamente precarias de la trasguerra. Mas todo lo que pueda hacerse por parte de Suiza, para mostrar su firme voluntad de participar en la reanudación del comercio mundial, se hará sin escatimar ningún esfuerzo.

Entre las industrias suizas orientadas hacia los mercados extranjeros, las de tejidos son de las más antiguas y más auténticamente típicas del país, pudiendo enorgullecerse de haber extendido sus actividades, desde hace muchísimos años, más allá de las fronteras nacionales. Es lo que se pondrá de manifiesto muy claramente en la próxima Feria Suiza de Muestras que tendrá lugar en Basilea del 4 al 14 de mayo de 1946. Las casas del ramo textil que concurrirán a ella serán más numerosas que en los años anteriores y dispondrán exclusivamente de la Sala II, organizada especialmente para la venta. Además, en el antiguo Pabellón de la Relojería, se celebrará una Feria-Exposición de las industrias exportadoras suizas de la seda y del rayón reunidas, que será decorada a tal fin con gusto artístico, comprensivo y discreto. (Una exposición muy notable y completa de maquinaria para las industrias textiles se abrirá de nuevo este año en la Sala IX.)

Los «Tejidos Suizos», cuya colaboración, altamente apreciada, merece también este año la gratitud y los elogios de la Dirección de la Feria y de todos los expositores, presentan en este número una viva imagen de la gran demostración que se está preparando de la industria textil suiza de exportación.



Por la Feria Suiza de Muestras, Basilea

El director:

*R. Brugge*